



SISAKAN PENCETAKAN 6.000 WARGA

Yogya Terima Tambahan 4.000 Blangko E-KTP

UMBULHARJO (MERAPI) - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Yogyakarta menerima tambahan blangko kartu tanda penduduk elektronik atau e-KTP sebanyak 4.000 keping. Namun tambahan blangko tersebut belum mencukupi kebutuhan untuk pencetakan e-KTP.

"Kami dapat tambahan blangko e-KTP itu pertengahan Oktober lalu. Langsung kami distribusikan kecamatan untuk diproses pencetakan e-KTP," kata Kepala Dindukcapil Kota Yogyakarta, Sisruwadi, Minggu (29/10).

Seperti sebelumnya, lanjut Sisruwadi, tambahan blangko itu diprioritaskan untuk warga yang telah merekam dan data siap dicetak. Mengingat ribuan e-KTP yang telah dicetak sebelumnya, tidak juga diambil oleh warga dan pemiliknya tidak dapat ditemukan.

"Kami sudah informasikan lewat kelurahan sampai RT RW agar warga yang telah merekam data dan segera membutuhkan e-KTP untuk datang ke kecamatan. Kalau datanya siap dan blangko masih ada, petugas akan mencetak e-KTP," paparnya.

Dia menyebut masih ada sekitar 10.000 warga di Kota Yogyakarta yang telah merekam data e-KTP. Dengan tambahan blangko sekitar 4.000 keping, maka masih

menyisakan sekitar 6.000 warga yang belum memiliki e-KTP. Selain itu masih ada sekitar 4.000 data warga yang telah merekam tapi belum siap untuk dicetak e-KTP.

"Data yang belum siap untuk dicetak itu karena menunggu proses penunggalan data. Itu yang memproses di pemerintah pusat, sehingga kami tidak bisa apa-apa," ujarnya.

Pihaknya sudah mengusulkan tambahan blangko ke pemerintah pusat. Namun jawaban dari pusat, lanjutnya, blangko e-KTP yang ada dihabiskan dulu. Jika sudah habis akan diupayakan pengadaan blangko lagi oleh pusat.

Secara terpisah Kepala Seksi Penerbitan KTP dan Kartu Keluarga, Dindukcapil Kota Yogyakarta Bram Prasetyo menyatakan untuk proses penunggalan data e-KTP yang telah direkam kini membutuhkan waktu lebih lama. Dia menjelaskan proses penunggalan data di Kementerian Dalam Negeri tidak lagi menggunakan jasa pihak ketiga seperti tahun lalu.

"Kalau tahun lalu penunggalan sehari selesai, sekarang bisa sampai tiga hari. Biar warga tidak bolak-balik, nanyain data e-KTP siap atau belum, kami informasikan dulu sebelumnya," papar Bram. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005